
Presseinformation Nr. 285

11. April 2013

VAN ESSEN:

Vier gute Jahre für Deutschland - FDP-Bundestagsfraktion informiert über Bilanz

BERLIN. Zur Fortführung der Informationsreihe „Freiheit bewegt“ erklärt der Erste Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Bundestagsfraktion Jörg VAN ESSEN:

Als Bundestagsfraktion haben wir die Aufgabe, die Bevölkerung regelmäßig über die Arbeit unserer Abgeordneten im Deutschen Bundestag zu informieren. Um diesem Auftrag gerecht zu werden, informieren wir seit Anfang 2012 die Bevölkerung regelmäßig über unsere parlamentarische Arbeit in unserer Informationsreihe „freiheit bewegt“. Seit Beginn dieser Woche informieren wir die interessierte Öffentlichkeit in einem Schreiben des Fraktionsvorsitzenden Rainer Brüderle über die Bilanz der Fraktion und wir können zu Recht auf vier gute Jahre zurückblicken.

2009 war die Zukunft Deutschlands wegen der weltweiten Finanzkrise noch ungewiss. Viele Menschen waren in Sorge um ihren Arbeitsplatz und um die Perspektiven ihrer Familien. Heute können wir auf vier gute Jahre zurückblicken: Deutschland ist die Wachstumslokomotive in Europa, die Beschäftigung ist auf Rekordniveau, die Renten und Reallöhne steigen, die Jugendarbeitslosigkeit ist auf einem europaweit besonders niedrigem Stand und viele haben mehr Netto in der Tasche. Auch unsere Staatsfinanzen sind endlich wieder solide, so dass wir sagen können: Es waren vier gute Jahre für Deutschland.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de